

Beschlussvorlage

zu Punkt 3 für die öffentliche Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses (Gemeinde Osterrönfeld) am Montag, 3. Februar 2014

Beratung und Beschlussfassung über die Erneuerung von Bodenbelägen im Kindergarten

1. Darstellung des Sachverhaltes:

Die Überprüfung des Linoleumbelages im Evan. Kindergarten ergab deutliche Aufrauungen und Beschädigungen in den Fluren, in den Eingangsbereichen zu den Gruppenräumen und in dem Nebenausgang zum Spielplatz. Der Linoleum, der durch die tägliche Benutzung erhebliche Schäden aufweist. Der Bodenbelag entspricht nicht mehr den Sicherheitsanforderungen und ist zu erneuern.

Der Verkehrs- und Werkausschusses hat bereits am 12.11.2013 über das Thema beraten und empfiehlt der Gemeindevertretung die Maßnahme umzusetzen. Da die Maßnahme bereits in dem von der Gemeindevertretung beschlossenen Haushalt für das Jahr 2014 enthalten ist, erfolgt die Beschlussfassung durch den Haupt- und Finanzausschuss.

2. Finanzielle Auswirkungen:

Die Kosten für die Verlegung eines Bodenbelages aus Linoleum betragen 3.500,- €
Die erforderlichen Haushaltsmittel sind bereits für das Jahr 2014 bereitgestellt.

3. Beschlussvorschlag:

Der Haupt- und Finanzausschuss beschließt den vorhandenen Bodenbelag aus Linoleum im ev. Kindergarten mit Kosten in Höhe von 3.500 € zu erneuern. Der Bürgermeister wird ermächtigt, den Auftrag für die Bodenbelagsarbeiten an den wirtschaftlichsten Bieter zu erteilen.

Im Auftrage

gez.
Tanja Struck

gesehen:
gez.

Bernd Sienknecht
(Der Bürgermeister)